



# Decameron y sus olas de inversión

**La cadena logró captar \$45 millones en la bolsa salvadoreña, y busca apostarle a destinos con un potencial para descubrir. En El Salvador, Panamá y Suramérica alista nuevos proyectos.**

**L**ucio García saca los números de su mente, con el oficio que dan los años, conoce sus costos de construcción “al dedillo”. No es para menos cuando se dirige un emporio que lleva edificadas casi 12,000 habitaciones alrededor del mundo, como Grupo Decameron, el cual preside.

Hay que tener intuición para los negocios, dirá García. Ese olfato lo ha guiado a través de Latinoamérica e incluso hasta África. La cadena colombiana está sumando operaciones en